Qu'est ce que c'est que le CMJ



Le Congrès Mondial des jeunes c'est:

- · 3 jours d'ateliers, de tables rondes et de discussions
- · 3 jours de Projets Communautaires à travers la Guinée
- 6 jours de Festival Culturel et artistique dénommé Boulev'Art
- 2 Jours de Discussions de haut niveau avec des Chef d'Etats, des experts et VIP sous la haute présidence du Pr. Alpha Condé
- · 100 Jours de publicité positive autour du monde sur la Guinée
- Des millions de personnes touchées par les médias
- Des dizaines de milliers de partenaires ainsi que des millions de followers sur les réseaux sociaux (facebook, twitter, flickr etc.)
- 1000 délégués venant de 140 pays
- La seconde édition du Sommet International sur la création d'emplois pour les jeunes, lancé en septembre 2013 à Londres ;
- La seconde réunion des partenaires du GEEBIZ (Green Economy Eco-Business Innovations Challenge)
- "Les Engagements de Conakry" Comme document final du CMJ, et document de référence sur la politique mondiale d'emploi des jeunes.
- · Le Parc International de la Paix de Conakry

La célébration de l'atteinte des objectifs du Développement mené par les Jeunes et la réponse à la question:

Quelle est la contribution la plus effective que les jeunes peuvent apporter au Développement durable?

Thèmes et objectifs:

- Mobiliser décideurs pour trouver une solution à la crise mondiale de l'emploi des jeunes;
- Créer un meilleur partenariat entre les jeunes eux-mêmes et les décideurs en matière d'emploi des jeunes
- Développer de nouvelles solutions pour les jeunes afin d'accéder à des compétences et au capital pour créer des entreprise
- Adopter les ''Engagements de Conakry'' qui est un document de référence sur les bonnes pratiques pour les Gouvernements et les bailleurs pour réaliser l'objectif du plein emploi pour les jeunes à l'horizon 2030.

HISTORIQUE DU CONGRÈS MONDIAL DES JEUNES

ALOHA! Tout a commencé là

La série du Congrès Mondial des Jeunes a commencé en 1999 à Hawai aux Etats -Unis d'Amérique. Elle a commencé en marge des préparatifs du sommet de la Terre de Rio de Janéiro. Percevant la non implication des jeunes dans les processus mondiaux de prise de décision, le Gouvernement de Hawai décide alors d'organiser en collaboration avec Peace Child International le tout premier Congrès mondial des Jeunes.

Le Congrès de Hawai définit dix priorités dont 7 deviendrons une année plutard des Objectifs du Millenaire pour le Développent des Nations Unies.

Une dernière résolution des jeunes explique toute la raison des prochains CMJ qui ont suivi, c'est celle d'être impliqués activement dans tous les processus de prise de décisions sur les sujets locaux, régionaux et internationaux. D'où également la naissance du concept du Développement mené par les Jeunes.

LA SÉRIE DES CMJ: DE 1999 À 2012

Les éditions du CMJ qui ont suivi ont portés et reflétés les préoccupations des jeunes. Au Maroc en 2003, les jeunes ont produit la Déclaration de Casablanca qui avait pour but de faire un lien entre les jeunes aux OMD. En 2005 en Ecosse, les délégués ont produit un guide pour le « Développement menée par les Jeunes » et à Québec les jeunes du monde se sont joints au 400eme de la ville pour célébrer le concept du « Développement mené par les jeunes » avec assez d'exemples d'expérience pour prouver l'effectivité du concept. En 2010, en Turquie, cette effectivité a été matérialisée par la mise en place d'un système de suivi-évaluation.

En 2012, à Rio, le CMJ est revenu à ses origines pour préparer la participation des jeunes au sommet de RIO+20. 20 solutions venant des jeunes pour faciliter la transition vers une économie verte furent proposées lors de sommet. La huitième édition du CMJ se tiendra au Népal en 2016.